

El Orión derrota al Alajuelense por 10 a 1

Ayer domingo a las diez horas se verificó en el Estadio Nacional, el Match de liga de primeras divisiones, Orión-Alajuelense.

Actuó como juez el colegiado don Salvador González, quien dictó todos sus fallos con toda corrección.

Los equipos se alinearon en la forma siguiente: Orión: Mezerville al marco; Araya y Salazar de sagueros; Salas Monge y Salas de medios; Bolaños, Herrera, Hutt, Varandi y Carazo de fowars.

Alajuelense:—Ulloa, de portero; Alfaro y Coto de sagueros; Solé Vargas y Montero de medios; Rodríguez, Quique, Araya, Rojas y Solano de fowars.

A la hora antes indicada dió comienzo el juego, notándose que los oriones desplegaban gran activi-

dad y jugaban mejor, siendo lo contrario los alajuelenses quienes perdian varias oportunidades a cada momento, dando con esto origen para que en el primer tiempo se anotaran 3 goles a su favor los oriones y el alajuelense uno.

En el segundo tiempo fué mayor el desastre. El Orión logra dominar por completo a sus adversarios anotándose 7 puntos más a su favor.

El público que asistió fué poco, notándose que el juego no despertaba interés, debido a la derrota que estaba sufriendo el alajuelense, que en este tiempo no pudo anotarse ningún punto a su favor. Poco antes de las doce el juez da por terminado el juego con un score de 10 puntos a favor del Orión, por uno del alajuelense.

En una reunión obrera celebrada el sábado se lanzaron voces de protesta contra los elementos del gobierno

El sábado por la noche, en un club situado por las inmediaciones de la Escuela Porfirio Brenes, se reunió un numeroso grupo de obreros, pronunciándose discursos alrededor de la actual situación económica, la falta de trabajo.

Se protestó allí enérgicamente contra los elementos del Gobierno, criticándose el proceder de algunos funcionarios públicos, —principalmente de policía,— que solo se dedican a estrujar más el campo en que accionan los trabajadores en sus inquietudes del momento.

Se dijo que día con día se dictaban medidas estrujadoras contra las masas proletarias. Se les cortaba la libertad de prensa, el derecho de hacer manifestaciones públicas y hasta el de hablar en público, para exponer sus ideas ceñidas a un orden de evolución que ellos persiguen para mejor suerte de los mismos trabajadores. No se les deja accionar; se les mira con desprecio y con temor; se les estruja, se les reduce, pero en cambio no se les proporciona trabajo y se deja

que sus hogares sean azotados por el aletazo inmisericorde de la miseria y el hambre. Si se protesta por la falta de pan, por la falta de trabajo; si se protesta contra las medidas restringentes a sus evoluciones, la fuerza pública carga sobre ellos, sable en mano, para maltratarlos, para humillarlos; pero cuando en un hogar, el dolor y la miseria, la angustia, el hambre y la muerte se cebaban, el Gobierno no enviaba jamás hasta allí su voz de consuelo, su ayuda.

Si lucha contra el hambre y la imposición, el gobierno opone su mano de hierro; y si el dolor y la muerte luchan contra los hogares pobres y los vence, no hay un gesto de misericordia que sirva de lenitivo a tanto pesar.

Cólera infantil en Cartago

La mortalidad infantil es ahora el azote de la ciudad y pueblos. Se trata del cólera infantil, epidemia por la cual el cuerpo médico debe preocuparse.

El sorteo de hoy de la Lotería de Panamá.

Panamá, 10	
8262.....	\$ 20,000
8711.....	6,000
2160.....	3,000

Hoy se verificará una manifestación de obreros sin trabajo

La escasez de trabajo continúa cada día más y más. Infinidad de obreros traganan diariamente por las calles en busca de trabajo pero no lo consiguen.

Hoy lunes a las 8 de la mañana un grupo de obreros se reunirá detrás de la Iglesia de La Merced y en manifestación se dirigirán a la oficina del señor Intendente municipal para conseguir de él que sea aprobado el empréstito, para que las obras proyectadas den comienzo y con esto se solucionara un poco la crisis del trabajador que es la más azotada hoy día.

Algunos oradores obreros dirigirán la palabra para hacer ver las necesidades proletariado.

Fallecimiento de doña Lola Zúñiga Z. de Fonseca

Dolorosamente impresionados debemos consignar aquí el sensible fallecimiento de la apreciable señora doña Lola Zúñiga de Fonseca, esposa del caballero don Octavio y quienes habían formado un hogar por mil títulos respetable.

Los funerales de la señora Zúñiga de Fonseca se celebraron ayer a las diez de la mañana, en el templo de La Dolorosa, de donde salió el cortejo hacia el cementerio general con un lujoso acompañamiento de personas que en esa forma testimoniaron sus sentimientos de pesar a la familia Fonseca-Zúñiga.

El País, al lamentar sinceramente tan doloroso acontecimiento, hace presente sus manifestaciones de condolencia a su esposo don Octavio Fonseca V, a sus hijos María Cecilia y Margarita; a sus hermanos Alberto y Mercedes Zúñiga, Moisés Zúñiga, Guillermo y Evangelina Zúñiga, Jorge y Clara Sáurez, J. Daniel y Mélida Zúñiga y en general a toda la familia doliente.

La reorganización que se hará en el servicio de Tráfico. — Se quitarán varios empleados y se dictarán disposiciones terminantes que se harán cumplir.

Desde que el señor Tinoco se hizo cargo de la Dirección General de Tráfico, se está en la elaboración de un plan de reorganización que muy pronto se hará sentir no sólo en la capital sino en todos aquellos lugares donde exista tráfico de automóviles y camiones.

Las disposiciones que se van a tomar serán publicadas en estos días y son en un todo muy terminantes, y para la seguridad pública y buen servicio, se harán cumplir a toda costa. En esto está empeñado don Roberto Tinoco.

Se nos informa que, como consecuencia de la reorganización de los servi-

cios de tráfico, algunos empleados quedarán cesantes. No es que se trata de suprimir plazas, sino de hacer cambios necesarios porque así lo aconseja el mismo buen servicio. Hasta se trata de aumentar el personal de tráfico, pero con elementos idóneos y serios.

El tráfico de autos y camiones por las calles de la capital y por las carreteras se reglamentará estrictamente.

Con tales disposiciones todo entrará en un orden absoluto; se evitarán muchos accidentes y se cortarán de raíz todos los abusos que hasta la fecha se han venido cometiendo.

¿Qué clase de individuos son los buhoneros extranjeros que han invadido el país?

Desde hace varios meses se viene diciendo que los buhoneros polacos que han invadido al país son propagandistas del comunismo, lo cual hacen mientras se dedican a la venta de objetos que compran en almacenes de la capital.

En algunas ocasiones se han decomisado hojas sueltas conteniendo literatura comunista distribuida por algunos polacos.

Ahora se tiene conocimiento que muchos de esos buhoneros prosiguen en su propaganda por los campos.

La dirección general de policía ha procedido a la expulsión de varios de esos vendedores

ambulantes: unos por delincuentes y otros por consideráreles no deseables por sus actitudes comunistas.

Y ya que el señor Secretario de Gobernación está empeñado en limpiar el país de esa gente maleante, sería bueno que se procediera abiertamente, —sin contemplaciones de ninguna naturaleza,— expulsando todos esos individuos, sin excepción de ninguna clase. Y no solo a esos sino a todos los extranjeros que se teogan como perniciosos. También se debe prohibir en absoluto la entrada a esa gente y con ello se libra el gobierno de estar haciendo gastos de expulsión.

El echandismo, el carlismo, el constitucionalismo y el cortesismo, irán del brazo para oponer resistencia al brujo del Irazú.

Aunque la nebulosa política aun persiste en el cielo de las pasiones y las ambiciones, parece que ya soplan vientos que despejan la incógnita.

Las actividades de los adeptos de don Ricardo Jiménez, quienes se empeñan en hacer la tercera candidatura del Brujo del Irazú, han puesto en conmoción a los demás partidos políticos.

De aquí que se diga que, para combatir a don Ricardo, es necesario hacer una combinación de agrupaciones y presentarle un frente compacto.

Por eso se habla con insistencia de que los Echandistas, Carlistas, Constitucionalistas y Cortesistas irán del brazo, en amable consorcio, para oponerse a la candidatura del viejo de Pan de Azúcar.

Las tropas de nuestro heroico Genaral Augusto C. Sandino

Ciudad de México.— En relación a las informaciones cablegráficas publicadas acerca de que el ejército revolucionario de Nicaragua recibe armas y dinero de los Estados Unidos, el señor don Pedro J. Zepeda, representante del general Augusto Sandino, hizo las siguientes declaraciones:

«En la sección de cables transmitidos por la Prensa Asociada hay un mensaje de Washington con fecha 27 del mes pasado y publicado en su importante diario en edición de hoy, en el cual se dice que los oficiales del cuerpo de infantería de marina habían declarado que los partidarios del general Sandino, jefe insurgente de Nicaragua, están siendo abastecidos de dinero y municiones desde los Estados Unidos. Aseguran, además, que las investigaciones hechas desde diciembre, mes en que reanudaron sus actividades los insurgentes que operaron en la zona montañosa de Nicaragua, pudieron descubrir que los hombres de Sandino están bien abastecidos de municiones y armas, inclusive ametralladoras.

En mayo de 1930 y no en diciembre como aseguran los oficiales de marina de Washington, se iniciaron por segunda vez las operaciones militares en Nicaragua con el objeto de reconquistar nuestra autonomía.

Corresponsales extranjeros, en diversas ocasiones se han acercado a esta representación general del ejército, tratando de obte-

ner informes acerca de nuestras fuentes de aprovisionamientos militares, y en una forma malévolamente insidiosa, insistían en mencionar los nombres de algunos gobiernos latinoamericanos como simpatizadores de nuestro movimiento, y como posibles apoyos de nuestra lucha armada. Entonces declaré en forma enfática, que la única fuente en donde se suplía nuestro ejército era de los propios arsenales del gobierno norteamericano, sirviendo de intermediarios para hacerlas llegar hasta nuestros reductos de las Segovias, los propios infantes de marina que frecuentemente caen en emboscadas y son derrotados por nuestros soldados.

Las fáciles victorias que a diario se atribuían a los soldados yanquis, no son más que inventivas para crear la impresión en Estados Unidos de que la lucha está próxima a terminar.

Hace unos días, por conducto de la misma prensa asociada, hice la declaración terminante de que si

algún día se cumplían las promesas del departamento de estado de hacer salir a las fuerzas invasoras de nuestra patria, tendría mucho gusto de invitar a un grupo de corresponsales, especialmente norteamericanos, para que al ser desarmadas las tropas de nuestro heroico general Sandino, se dieran cuenta de que todas las armas actualmente en servicio, así como las tiendas de campaña,

monturas, pistolas y ametralladoras, tienen el escudo del gobierno de los Estados Unidos de Norteamérica.

Celebro que al fin los oficiales de los infantes de marina, aunque sea en forma velada, admitan que en Nicaragua hay un cuerpo de ejército organizado y equipado, y que las fáciles victorias que a diario se atribuyen a los soldados invasores no son más que inventivas para crear la impresión en los Estados Unidos, de que la lucha está próxima a terminar y que, además las bajas a los soldados americanos no son reales y efectivas.

Deseo aprovechar esta oportunidad para declarar que mi oferta de mediación para hacer terminar la cruzada de crueldad y exterminio en pleno apogeo en este momento en Nicaragua, fué por un sentimiento de natural humanitarismo, y no por falta de espíritu de sacrificio del general Sandino y sus hombres.

En lo personal, creo que es penoso ver que continúe esta sistemática destrucción de nuestro territorio y el continuo bombardeo de caseríos indefensos por sólo el delito de suponer los invasores que son puntos de aprovisionamiento de nuestro ejército, el asesinato de mujeres y niños, pero tal parece que el Departamento de Estado ha decretado que este estado de cosas se prolongue indefinidamente, e indefinidamente nosotros continuaremos cumpliendo con nuestro deber.

Veinte personas muertas durante un ciclón

Olinto (Oklahoma) — Un violento tornado desencadenado sobre esta ciudad ha causado la muerte a 20 personas y gran número de heridos.

Los edificios han sufrido desperfectos de gran consideración.

ducción a base de abonos chilenos, etc.

Lo único que hace falta es una buena dirección, una gran voluntad y un impuesto a las «fáciles y fabulosas utilidades» de tanto rico sin conciencia, para que nuestro suelo rinda diez o veinte veces lo que necesitamos y que como un escarnio, vemos con frecuencia importar de países menos afortunados que el nuestro.

CLARÍN DEL PUEBLO
Alajuela, mayo de 1931.

INQUIETUDES PROLETARIAS

Acabemos para siempre con las CRISIS

Todos sabemos que la actual crisis económica de Costa Rica, sólo es debida al pan y agua y a algunos pasados desaciertos administrativos y a la desconfianza que ellos trajeron al capital, que al recoger velas, ha dejado sin trabajo a miles de obreros y campesinos, debilitando el comercio y las industrias y colocando al país en una situación, que aunque ya no resulta tan estrecha, necesita para el futuro una mayor preocupación de los

hombres dirigentes de la cosa pública, a fin de impedir que se repita.

A su tiempo aplaudimos el gesto oportuno del Lic. don León Cortés, que inició un alivio en las tristes condiciones de vida, de los sin trabajo capitalinos, pero creimos entonces y creemos hoy, que ese noble empeño se debió de hacer extensivo al país entero, y por eso nos permitimos sugerir la idea de que algunos de nuestros legisladores, pensando que así como sin quererlo, imitamos a la patria del proletariado mundial, con la nacionalización de los bancos del Estado, el Ferrocarril al Pacífico y algunas otras actividades, donde ya los zánganos no se chupan como antes el sudor del pobre, la imitemos también por conveniencia, en el empuje que está dando a las industrias y a la agricultura; metiéndole aquí el hombro a esta última, con la fundación de colonias agrícolas como la que propuso un señor Jara de Tilarán y como la que hace algunos años formó en el Pozo del cantón de Osa don Mariano Rodríguez Arguedas, actual intendente municipal de esta ciudad, y que llegó a tener una producción de más de veinte mil quintales de arroz en el año.

Pensemos que con el es-

caso producto que los bajos precios están produciendo a los agricultores no pudientes, las siembras de éstos serán reducidísimas, viniendo por lo mismo los altos precios, de lo que cultiven unos pocos «acomodados» a agravar la situación, que con alguna *borrachera* de nuestros volcanes o cualquiera otra calamidad pública, nos pondría de veras a las puertas del hambre.

Nuestro país es más que digno de su nombre, pero tiene la desgracia de la tacañería de los más de sus capitalistas, de veras, que no emprenden con resolución y del deseo de los de abajo, de «salir de apuros» agarrando las comodidades de los de arriba, por política o sacándose la lotería. Nadie piensa en sacar los incontables tesoros que esconden en sus entrañas prodigiosas, las grandes cantidades de tierras de promisión, que como un obsequio divino puso el Supremo Hacedor a nuestro alcance; o el que sueña en ir a fecundar esas tierras con el noble sudor de los «héroes del campo», no dispone de recursos para hacerlo.

Sólo nos queda el dilema de los soviets, pero con la ventaja de que aquí no necesitamos de planes quinquenales, ni de tornar desiertos en campos de pro-

INYECCIONES CARLOS VIQUEZ & Cía.

Han trasladado su venta de jeringas, termómetros, etc., al local contiguo a la Gran Vía, Avda. Central

FIDEOS Alimento ideal

PROPORCIONA SALUD — FUERZA — VIGOR

PIDA LA MEJOR CALIDAD

EL PROGRESO

MUSMANNI HERMANOS

Relación que hace un grupo de estudiantes de los graves sucesos ocurridos en Guatemala

Desfile de universitarios de Guatemala y El Salvador disueltos por los gendarmes

San Salvador.—Como es del conocimiento público, salió de esta ciudad la excursión estudiantil universitaria salvadoreña.

En nuestro trayecto, en Chiquimula y Zacapa, recibimos homenajes oficiales consistentes en que la banda regimental o municipal desgranó diapas en nuestro honor.

Todo marchaba con la mayor armonía y cordialidad, pero a nuestra llegada a Guatemala ocurrió algo imprevisto: en la estación del ferrocarril llamada La Ermita, situada en los suburbios de la capital, irrumpió un grupo de estudiantes guatemaltecos q' sin previa explicación nos invitaban a dejar el tren e ingresar a pie a Guatemala. Se trataba, nos dijeron, de esquivar la recepción oficial por causas que hasta entonces nos eran completamente desconocidas. Algunos atendieron la excitativa y otros continuaron en el convoy.

Ya en la ciudad se organizó un desfile a los respectivos hoteles, compuesto por estudiantes guatemaltecos y salvadoreños. Entonces un numeroso pelotón de policía, sin tomar en cuenta nuestra condición de visitantes, ajenos a todo pasionismo lugareño o rencillas de política interna y sin hacer distin-

gos de ninguna naturaleza, ordenó disolver, y como la orden, inaudita e imprevista, se tomara a broma, comenzó el reparto de garrotazo limpio.

Un grupo numeroso de los nuestros, fué sitiado en la Universidad y después vimos con disgusto, que se registraban algunas detenciones. El equipaje de muchos también sufrió sitio y decomiso temporal en el local de la expresada Universidad.

Queremos señalar que al Director General de Policía, que personalmente comandaba un pelotón de agentes, el compañero Miguel Peña Valle le hizo la advertencia que el desfile habían estudiantiles salvadoreños y flameaba nuestro pabellón, lo cual no fué razón suficiente para que de acuerdo con la más elemental cortesía internacional, se adoptase una actitud menos belicosa, siquiera por la insignia cuscatleca.

Así las cosas, se nos informó que la Municipalidad tenía preparado un homenaje, y recordando a la comuna cubana y su viril alcalde Miguel Mariano Gómez, un grupo de los nuestros asistió por la noche al hotel Palace, lugar de cita.

Allí se les dijo por el Alcalde Municipal de la

ciudad Manuel M^a Herrera, que debido a los incidentes de la tarde ya no se celebraría el acto.

Nuestro compañero Alfonso Rochac intentó hablar y como el mencionado señor Herrera le negara ese derecho, en tono de conversación le dijo más o menos estas palabras:

«Nosotros resolvimos venir a recibir el saludo de la Comuna guatemalteca porque interpretamos que no se solidarizaba con los actos del Ejecutivo, pero ya que la realidad nos muestra lo contrario, se servirán ustedes excusar nuestra presencia.»

El origen de los acontecimientos, según se nos relató posteriormente, obedeció a desavenencias existentes entre los universitarios y el Ejecutivo, a las cuales, lo repetimos, éramos perfectamente ajenos.

Ante tan extraña forma de recibir huéspedes, pues natural era disimular momentáneamente faltas en obsequio del visitante, decidimos, los abajo firmados, abandonar el territorio guatemalteco en señal de protesta en el primer tren disponible, que fué el día siguiente a las 7 30 a. m., o sea doce horas después, por inmerecido tratamiento recibido.

La mayor parte de nuestros compañeros no pudieron secundar nuestra actitud debido a la difícil comunicación por la diversidad de hoteles donde estábamos alojados y falta de conocimiento exacto del itinerario de salida de trenes. Vendrán mañana a más tardar, por vía aérea algunos, por automóvil otros y por ferrocarril los demás.

Y podemos informar, con beneplácito, que mientras se organiza la partida de regreso, una comisión especial aprovechará precisamente el tiempo cambiando impresiones y formulando las bases para un Congreso Centroamericano de Estudiantes que se reunirá en el lugar que oportunamente se designe.

Los estudiantes salvadoreños que permanecen allá, han renunciado, desde luego, a todo homenaje oficial que como desagravio pudiera serles ofrecido, pues son lo suficientemente caballeros para comportarse con decencia y dignidad.

Queremos dejar constancia del papel negativo y

Noticias importantes

En Alemania se están haciendo aprestos para la próxima expedición al Polo Norte. Se utilizarán para ella el submarino Nautilus y el Graf Zepelín. Participarán en la exploración varios hombres de ciencia de Alemania, Inglaterra, Rusia y Estados Unidos. En la lista figura una mujer también.

—Don Alfonso de España ha declarado en una entrevista con el Director del A. B. C., que no aprueba el que se entorpezca la actuación del nuevo régimen ahora existente en su patria. La Monarquía, dijo, terminó por el sufragio y si alguna vez se restablece, ha de ser también por la voluntad de la mayoría de los españoles.

hasta humillante desarrollado por nuestro Ministro señor Souza, al grado de ser más efectiva para la liberación de los detenidos, la gestión personal de algunos estudiantes.

Nosotros, que para gloria de la República, gozamos de un régimen de plenas garantías y absoluta libertad, hemos querido reseñar los hechos, escuetamente, serenamente, sin apasionamientos, para conocimiento de la opinión pública salvadoreña y pa-

ra que nuestra Cancillería considere el caso, investigue, y lo estima de justicia, asuma una actitud de acuerdo con el decoro y los principios internacionales.

Regresamos, pues, desairados y sin agasajos, pero agitando muy alto el pendón del honor.

Raúl Gamero, Miguel Peña Valle, R. Arbizú, Rafael B. Colindres H. Max P. Brannon, Manuel Suárez M., Guillermo Rivas, Federico A. Hernández.

Ya llegó "ARTI" de todo color

Precio: 50 céntimos el paquete

La mejor preparación alemana para teñir Lana, Seda y Algodón

DE VENTA en

"La Valenciana" de Calixto Madrigal

Para su protección

Nuestros empleados encargados de revisión, inspección e instalación de servicios eléctricos, así como aquellos que hemos autorizado para efectuar cobros, están previstos de tarjetas de identificación conteniendo la filiación y fotografía del portador.

Usted debe exigir esta credencial, que será revalidada mensualmente, a toda persona que se presente como enviada por nosotros para los fines arriba mencionados.

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.

Talier Eléctrico

De Carlos Larín

Teléfono 3082. 175 varas al Oeste de la Botica Oriental Frente al Hotel Ideal

En este taller se trabaja con todo esmero y puntualidad. Precios módicos en toda clase de electricidad en general

Se hacen toda clase de arrollados de motores, hornos calentadores, plantillas, instalaciones, montaje de toda clase de maquinarias eléctricas etc. etc. Se reciben trabajos de provincias. Llame a este Taller e inmediatamente iremos a su casa a hacerle cualquier reparación

Rómulo Artavia,

Agente exclusivo de las cajas de hierro

Harving Hall Marvin Safe Co.

avisa a su numerosa clientela que ha llegado en estos días una gran remesa en todo tamaño y precio. Lo mismo que una gran variedad de sombreros de pita, clases finas, a precios de ocasión. Háganos una visita y se convencerá.

La Sastrería de Andrés Montero B.

Se trasladó frente a la Ferretería Borbón, antiguo consultorio del Doctor Fonseca Calvo, donde atenderá como siempre a sus numerosos clientes.

El MEJOR PAN lo consigue usted en la

Panadería La Josefina

Calle Octava Norte. Frente al Mercado Su elaboración se hace con las mejores harinas llegadas al país

Edificio MIRHIGE (6º aniversario de la fundación de las Grandes Tiendas de 5 & 10 cts.)



➔ Durante todo el mes de Mayo seguiremos realizando millares de millares de artículos que hemos recibido en estos días:

PARA COCINA

PARA DORMITORIO

PARA COMEDOR

PARA SALAS (floreros)

PARA CUMPLEAÑOS (regalos)

PARA MATRIMONIOS (regalos)

PARA IGLESIAS (objetos para Turnos)

Verdaderas Novedades - Ultimos estilos

Géneros, encajes, medias, sombreros para señoras y niños, ropa para recién nacidos y de niños hasta 15 años

MIRHIGE - 5 & 10 cts. Store \$ 1.00

Por una mujer, dos hombres arreglan el asunto a machete

Uno de ellos herido de gravedad

El otro escapó llevándose a la autora de esos hechos sangrientos

Cerca de Gandoca, región del atlántico, Rafael Arce, de origen colombiano, resultó con algunas heridas graves en una riña a machete entablada con Patrocinio Villarreal, de nacional nicaragüense.

Ambos requebraban de amores a una muchacha, Lola Méndez, de unos 25 años de edad, morena y guapa, que servía de cocinera e una finca.

Arce provocó uno de estos días a Villarreal, y entablaron el duelo a machete, batiéndose desesperadamente por la moza y siendo testigo presencial un muchacho de apellido Nabor.

Como la riña era a una distancia considerable del campamento, a la orilla de una quebrada, Nabor se dirigió corriendo a dar aviso, sabiéndolo en primer término la muchacha. Es-

ta dejó abandonado su oficio y, adelantándose, llegó de primera al lugar de la pelea.

Cuando algunos hombres llegaron al mismo sitio, solo encontraron a Arce, quien presentaba una herida en el brazo izquierdo, otra en un hombro y otra en la cabeza.

Arce manifestó que, al momento de llegar la muchacha, la pelea se suspendió, viendo que Villarreal huía hacia la montaña con ella. El, encontrándose herido, no pudo seguirlos como era su intención.

Se cree que los fugitivos se dirigieron a otra hacienda más al interior.

Villarreal, según confiesa Arce, manifestaba deseos de llevarse a la Méndez a Panamá, donde, según decía, tenía trabajo seguro y bien remunerado.

Una tienda de la estación de camiones fué asaltada por los ladrones

En la noche del viernes los ladrones asaltaron la tienda del señor Julio García Mora, situada en la nueva estación de camiones al norte del mercado.

De allí se llevaron varias mercaderías, pero con tan mala suerte, que los detectives dieron pronto

con ellos, viéndose ahora entre rejas esperando su juzgamiento.

Los autores de este robo resultaron ser Santiago Ubito (-) Chiba y Fernando Jiménez (a) Gomillas.

Todo lo robado fué recuperado por los detectives.

Magníficos trabajos hechos en la Tornería eléctrica de don Eliseo Valverde e hijos.

En las vitrinas de la acreditada joyería de don Luis Siebe e hijo se exhiben unos trabajos hechos en la tornería eléctrica de don Eliseo Valverde e hijos.

El Presbítero Marher adquirió algunos de estos objetos que serán obsequiados al presidente de Alemania Von Hindenburg.

Dichos trabajos fueron hechos por el señor José Valverde García.

Los trabajos antes mencionados son verdaderos objetos de arte y no dudamos que esa industria se abra campo en los mercados extranjeros.

Felicitemos a los señores Valverde e hijos por sus magníficos trabajos, deseándoles al mismo tiempo mucho éxito.

Del Exterior

El Rey y la Reina de Inglaterra han celebrado de manera harto sencilla el 21 aniversario de su ascensión al trono.

Se ha inaugurado en París una gran exposición colonial. Con tal motivo la capital presenta aspecto animadísimo. Han llegado numerosos turistas.

Algunos desocupados en Rotterdam organizaron un asalto contra la bolsa de esa ciudad. La policía disparó contra los amotinados, repeliéndolos.

24 presos de las cárceles de Trípoli que estaban sentenciados a muerte lograron dominar a sus guardianes, escapándose; 3 fueron recapturados ya.

Anunciar es vender

Fueron descubiertos los autores de un robo de dinero y alhajas

He aquí un caso curioso en el que unos indiciados por robo interponen recurso de hábeas corpus ante la Corte Suprema de Justicia mientras ellos mismos se echan el fuego confesando culpables.

Se trata de Abdenago Campos Vargas, Juan Campos Muñoz y Flavio López Zúñiga.

Estos tres sujetos fueron detenidos por los detectives y por tal motivo interpusieron recurso de hábeas corpus, alegando que llevaban 48 horas de detención injustificada. Pero no

duraron ni 16 horas, siendo remitidos al alcalde de Desamparados quien les procesará por robo. A la vez que interponían el recurso, confesaban el delito, lo que equivalía echarse al fuego ellos mismos.

Estos individuos aparecen como autores de un robo de alhajas y dinero cometido uno de estos días en casa del señor Efraim Mora Monge, en Paso Ancho, y siendo esto en jurisdicción de Desamparados, se les remitió al alcalde de aquella localidad para su juzgamiento.

Notas varias

Le ha sido ofrecida por varios núcleos políticos la candidatura presidencial al líder Aristides Briand.

Las elecciones para la Cámara de Diputados argentina serán el 8 de junio.

Al pasar por Lima los aviadores chilenos Merino y Darío en un aeroplano de la Pan American para los Estados

Unidos, fueron muy cumplimentados por el cuerpo de aviación peruano.

La policía de Lisboa ha descubierto otro complot revolucionario; fueron decomisadas varias bombas y se efectuaron algunas detenciones.

También en Grecia se ha descubierto un complot que tenía por fin dinamitar la residencia de Vanizelos.

Sánchez Cerro ha salido de Francia para el Perú.

Nota administrativa

A los Agentes que tienen cuentas sin liquidar, les rogamos enviarnos sin pérdida de tiempo los saldos que corresponden a la empresa.

La demora nos causa grandes perjuicios, toda vez que nosotros tenemos compromisos que satisfacer a plazo fijo.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA